

湊川短期大学

「短期大学卒業研究発表 アラジン上演」

12月12日(木)短大本館リズムスタジオで3教員合同ゼミの卒業研究の発表としてミュージカルを上演しました。附属北摂中央幼稚園の5歳児と



三田市地域子育て支援センターの利用者親子の来場があり、学生たちは緊張しながらも生き生きとした表情で役を演じたり楽器を演奏したりして、観客を巻き込みながら大いに盛り上がりました。



三田松聖高等学校「1年生対象 自己発見プログラム」

11月15日(金)一学年対象の進路学習『自己発見プログラム』が実施されました。今回は「職業別ガイダンス」で21分頃の職業関係者が来校され、記念体育館にて各ブースに分かれ説明して下さいました。

生徒は事前に興味のある職種を3つ選び、熱心に説明を聞いたり、メモを取ったり、質問を投げかけたりしていました。



三田松聖高等学校「女子バレーボール部全国大会出場！！」



12月20日～22日に奈良県桜井市芝体育館で開催された近畿私立高等学校バレーボール優勝大会において、バレー部が見事勝ち抜き3月に開催される第25回全国私立高等学校男女大会出場が決まりました。

【3年生インタビュー】

仲宗根「去年は悔しい思いをしたので、今回は絶対全国へ行くという強い思いを胸に、頑張りました。どんなときでも“全力”をモットーにこれまで戦ってきましたが、結果として全国大会出場という目標を達成することができ、とても嬉しい気持ちです。この3年間をバレーに注いできて本当に良かった、悔いはありません。私は卒業するので、全国大会には出場来ませんが、後輩達には、全国にも通用する、自分たちのバレーを見せてほしいと思います。」

附属北摂第一幼稚園「お正月会・おもちつき」

新しい年が明け、1月9日(木)に北摂第一幼稚園ではお正月会とおもちつきをしました。

“ぺったんこぺったんこ”と全園児のかけ声の中、先生達が代わるがわる園庭の真ん中に置いた石臼でお餅をつきました。蒸し上がったもち米を見たあと、臼の中でもち米がどんどん伸びていく様子をみんなで確認しあいました。餅つき機で8臼分をつき、きな粉とみたらして食べて、その後は更におやつでぜんざいの中にお餅を入れて食べました。その日は園児達も先生もおもち三昧で、とても幸せな一日でした。

